

## Se desacelera el empleo en la industria manufacturera (El Financiero 30/04/13)

Se desacelera el empleo en la industria manufacturera (El Financiero 30/04/13) Eduardo Jardón Martes, 30 de abril de 2013 Crece 2.1% el personal ocupado en la industria, en febrero. El empleo en la industria manufacturera moderó su avance en el segundo mes de 2013, a tono con la desaceleración que muestra esta actividad en su nivel de producción. Cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) indican que el personal ocupado en la industria creció 2.1 por ciento anual en febrero, su menor avance en diez meses. Se observó un mayor aumento en el número de trabajadores en las empresas relacionadas con la industria automotriz (fabricación de equipo de transporte), de 9 por ciento anual. También hubo avances en la industria del plástico y del hule, con 5.3 por ciento; en metálicas básicas, con 4.1 por ciento, así como en otras industrias manufactureras, y en las empresas de equipo de cómputo, comunicación, componentes y accesorios electrónicos, con 3.6 por ciento. Se registraron caídas en la industria química, de 3.7 por ciento anual; en la impresión e industrias conexas, de 3 por ciento; en la industria de bebidas y tabaco, de 2.8 por ciento, entre otras. Las remuneraciones disminuyeron 2.1 por ciento anual en febrero, lo que resultó de una reducción de 2.3 por ciento en los salarios pagados a los obreros, de 1.4 por ciento en los sueldos de los empleados y de una baja de 2.3 por ciento en las prestaciones sociales. Las mayores caídas en las remuneraciones ocurrieron en la industria química, con 5.4 por ciento, seguida por el equipo de transporte, con 4.7 por ciento. Se observaron aumentos en las empresas de productos textiles, excepto prendas de vestir, con 3.9 por ciento; en productos metálicos, con 2.4 por ciento, y en la impresión e industrias conexas, con 0.8 por ciento. En las cifras acumuladas entre enero y febrero resulta que el personal ocupado en las manufacturas aumentó 2.1 por ciento, en comparación con el mismo periodo de 2012. Las remuneraciones subieron 1.1 por ciento, mientras que las horas trabajadas crecieron 0.3 por ciento.